

Collège Bourget, Rigaud ; Lahaise, du Séminaire de Nicolet ; Dubreuil, du Séminaire de Saint-Hyacinthe ; le Rév. P. Bournival, S. J., du Collège Sainte-Marie, Montréal ; et aussi des représentants des collèges de Valleyfield, de Saint-Boniface, Manitoba, et de l'Assomption ; les RR. PP. Gauthier, Eudiste ; Drouin, provincial des Pères Sainte-Croix ; Ernest Marie, provincial des Capucins de Limoilou ; Foucher, provincial des Oblats, Montréal ; Ange-Marie, provincial des Franciscains ; le R. P. Hage, provincial des Dominicains ; le R. P. Plamondon, représentant le provincial des Jésuites ; le R. P. Lemieux, provincial des Rédemptoristes.

Parmi les curés étrangers au diocèse, on remarquait les abbés Davignon, de Manchester, N. H. ; Marceau, de Barton, Vt. ; Turcotte, d'Island-Pond ; Lévesque, de Wonsocket, R. I. ; Allard, de Sainte-Annes-Monts ; Lemieux, de Saint-Joachim ; Saint-Denis, de Montréal ; McCaffrey, de Gorman ; H. Beaulieu, de Newport ; Trudeau, de Saint-Hyacinthe ; Paradis, de Berlin, N. H. ; Larocque, de Farham ; Loiselle, d'Adamsville ; Lemieux, Champoux, Tessier et Manceau, du diocèse de Nicolet, Messier, de Saint-Hughes, etc.

Presque tous les prêtres du diocèse de Sherbrooke étaient présents.

Parmi les laïques présents on distinguait : les honorables juges Lemieux, de Québec, Panneton, de Montréal ; l'Honorable Boucher de la Bruère, surintendant de l'Instruction Publique ; MM. McCrea, Tobin, Boivin, Therrien, Grégoire, députés ; M. le magistrat Mulvena, MM. le docteur Chalifoux et H.-T. Chalifoux, de Saint-Hyacinthe, frères de Mgr Chalifoux ; Walsh, gérant du Québec-Central, etc.

C'est S. G. Mgr Roy, archevêque auxiliaire de Québec, qui a prononcé le sermon de circonstance en français. Dans une langue énergique et précise Sa Grandeur, après avoir salué le nouvel évêque, a montré ce qu'est le pouvoir sur la terre et surtout dans l'Église, ce qu'est l'autorité qui enseigne et qui dirige, comment ce pouvoir et cette autorité ont été constitués par Notre-Seigneur dans la personne des apôtres et puis dans la personne de leurs successeurs.

M. l'abbé Fisette, curé de Saint-Patrice de Sherbrooke, est ensuite monté en chaire. Dans un anglais très pur il a fait l'exposé des fonctions épiscopales et des pouvoirs de l'évêque. Il a fait ensuite l'éloge de Mgr Chalifoux en décrivant l'expansion prise par le diocèse de Sherbrooke depuis sa fondation, en 1874.

Après la cérémonie du sacre un magnifique banquet, préparé par les Sœurs de la Sainte-Famille, fut donné dans le spacieux réfectoire du Séminaire Saint-Charles. Plus de quatre cents convives y prirent part. A ces agapes LL. GG. Mgr Chalifoux, Mgr Larocque et Mgr Bruchési portèrent la parole.

Ces fêtes du sacre de Mgr Chalifoux ont été en tous points magnifiques. Le souvenir s'en conservera longtemps à Sherbrooke.

A Sa Grandeur Mgr l'évêque d'Auréopolis nous offrons nos hommages respectueux.